

MOTS MÉLÉS

I	O	L	J	J	E	S	U	S	E	M	S	U	L	S
E	N	T	E	M	P	L	E	P	E	A	F	A	C	E
R	R	T	S	I	I	B	E	V	E	T	P	L	T	E
V	E	E	E	O	I	U	U	J	D	I	H	R	E	S
R	U	R	T	R	P	E	E	E	D	N	A	E	R	T
L	R	T	C	L	R	R	S	E	L	C	R	E	I	N
E	E	O	E	P	U	O	R	A	E	T	I	U	O	A
E	N	U	E	S	R	D	G	R	T	V	S	X	V	R
T	G	T	A	M	O	E	A	E	I	D	I	S	U	G
N	I	L	A	N	S	V	M	L	R	S	E	E	O	A
O	E	I	C	D	A	M	O	P	F	E	N	L	P	L
M	S	E	N	N	O	S	R	E	P	G	S	A	I	F
C	N	H	C	C	E	I	M	A	I	T	R	E	S	T
U	E	E	S	I	O	M	G	E	S	N	O	P	E	R
R	R	E	H	C	E	P	S	T	R	A	I	T	S	S

N'utilisez que les mots soulignés dans le texte de l'évangile ci-dessous (sauf exception mentionnée)

Les lettres peuvent être utilisées plusieurs fois dans la composition des mots inscrits dans tous les sens.

Des mots peuvent être totalement cachés.

Quand vous aurez rayé tous les mots dans la grille, vous découvrirez le message en juxtaposant les lettres restantes, en commençant par le haut et en lisant dans le sens normal (de gauche à droite).

Message : Dieu relève les pécheurs.

5^e Dimanche de Carême C - Jean 8, 1 à 11

Jésus s'était rendu au Mont des Oliviers ; de bon matin, il retourna au temple de Jérusalem. Comme tout le peuple venait à lui, il s'assit et se mit à les enseigner.

Les scribes et les pharisiens lui amènent une femme qu'on avait surprise en train de commettre l'adultère. Ils la font avancer et disent à Jésus : « Maître, cette femme a été prise en flagrant délit d'adultère. Or, dans la Loi, Moïse nous a ordonné de lapider ces femmes-là. Et toi, qu'en dis-tu ? »

Ils parlaient ainsi pour le mettre à l'épreuve, afin de pouvoir l'accuser.

Mais Jésus s'était baissé, et, du doigt, il traçait des traits sur le sol. Comme on persistait à l'interroger, il se redressa et leur dit : « Celui d'entre vous qui est sans péché qu'il soit le premier à lui jeter la pièce. » Il se baissa de nouveau pour tracer des traits sur le sol. Quant à eux, sur cette réponse, ils s'en allaient l'un après l'autre en commençant par les plus âgés. Jésus resta seul avec la femme en face de lui.

Il se redressa et lui demanda : « Femme, où sont-ils donc ? Alors, personne ne t'a condamnée ? » Elle répondit : « Personne, Seigneur. » Et Jésus lui dit : « Moi non plus, je ne te condamne pas. Va, et désormais ne pèche plus. »